



## Abandono de Anahuac

● Señor Director: Me dirijo a usted en mi calidad de vecino de uno de los sectores de borde costero más emblemáticos y resilientes de nuestra ciudad: Pacheco Altamirano, Población Anahuac y la Caleta Pesquera.

Nuestro objetivo es solicitar la valiosa atención de su medio para visibilizar una problemática que nos afecta profundamente: el prolongado abandono que hemos sufrido durante más de doce años por parte de las autoridades locales.

Nuestros sectores tienen una rica historia. Desde los años 60, cuando nuestras familias se radicaron aquí, hemos demostrado una notable capacidad de autogestión. Los vecinos nos organizamos en comités pro-luz, de agua y de pavimentación para dotarnos de los servicios básicos en las décadas de los 70 y 80. Es crucial recordar que la mayoría de nuestras viviendas (más del 80%) fueron autoconstruidas por nuestros propios vecinos, quienes hoy cuentan con sus respectivos títulos de dominio. Además, nuestra comunidad es cuna de grandes deportistas en remo y fútbol, y contamos con una sólida organización a través de nuestra Junta de Vecinos y el Sindicato Anahuac, entre otros.

Sin embargo, toda esta historia de esfuerzo y organización contrasta dolorosamente con el abandono actual. Durante los últimos 12 años, hemos en-

frentado una preocupante falta de atención en múltiples aspectos. Las señaléticas, demarcaciones viales, luminarias públicas, la limpieza de canales y el estado de las veredas son solo algunas de las áreas donde la negligencia es evidente.

Si bien es cierto que recientemente el departamento DIMAO del municipio ha realizado algunas acciones, y los departamentos de Tránsito y la Dirección SECLAC han llevado a cabo un levantamiento de necesidades, percibimos que aún falta mucho por hacer. Con la llegada de un invierno que se pronostica complejo, la urgencia de estas soluciones se hace más apremiante.

El pasado 6 de mayo, presentamos formalmente nuestras problemáticas al alcalde y al concejo municipal. Estamos esperanzados en que la nueva administración, con la necesaria voluntad política y social, pueda dar solución a estos temas en un corto plazo. Sin embargo, sabemos que el apoyo de la comunidad, y sobre todo, la visibilidad pública que un medio como el suyo puede ofrecer, son fundamentales para acelerar este proceso y asegurar que nuestras voces sean realmente escuchadas.

*Romy Torres, vecino del sector*